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一个高分考生的专转本感想 

　　亲爱的同学们：
　　你们好!
　　
今天我很高兴站在你们面前谈谈我的专转本心得。一年，漫长的一年，但又短暂。我还

清晰的记得一年前的今天，我也坐在你们现在的位子上，听学姐学长们谈他们的心得。

一年后的今天，我的南大梦终于实现。

　　下面，我就谈谈这一年对转本的心得。
　　
经过一年的学习，我觉得转本是需要一个辅导班来起辅助的作用。这一点很重要。那么

就应该选择一个优秀的辅导班。在老南师专转本这二年，风雨无阻，我没有逃过一次课

。因为选择了这条路，你就要把它演绎的完美。每到周末，宿舍的同学还在呼呼大睡，

我们就起床了，6点宿管阿姨一开门，我们就踏上去南大上课的路途。为的是能占到前
排的座位，能够有较高的听课效率。尤其是冬天的时候，天还没完全亮，我们就来到了

南大，开始了一天的学习。周末一天就至少是8个小时的课时，我们牺牲了周末出去玩
耍的时间，那时候，在我们身边缺少欢声笑语，但一天8小时的学习并不枯燥乏味，老师
会以他独有的方式把课上的轻松活跃。可是一天从早上到晚，还是有点累的，尤其到最

后周末两天都要上课，星期天的晚上我们都拖着疲惫的身体回到宿舍。

　　
一年来，我觉得最重要的是坚持，来上课需要坚持，平时在学校里更要坚持做好预习复

习工作。坚持这两个字可能说来容易做来难，但是我想说只要你能坚持到最后都是胜

利的。在这一年中，不要受周围不转本的同学的干扰，不要因为各种诱惑而给自己放个

小假不来上课。那样你会损失很多。有些同学可能平时不来上课，最后几次来上上就可

以了。但我可以告诉你，你真的错了，在我亲自参加转本考试前，我也一直有这样错误

的想法，觉得最后几次的课是押题课。其实，老师平时上的每一节课都很重要，最后考

试的所有内容都是靠平时一点一滴积累起来的。转本我选择了理科，数学的学习，我觉

得张老师对我的帮助很大，我们在专科阶段数学学的很浅，老南师的时候张老师就耐

心的把每一个知识点都给我们讲一遍，通过大量的例题来告诉我们一些定理如何运用

及好多解题技巧。当然，课后自己也要通过大量的练习去巩固，这样才能很牢固的掌握

。强化班的十套模拟题又是一遍的巩固，还记得刚开始做那模拟题的时候自己只能做5
0分左右，可是经过十套题的训练，可以达到100多分了。冲刺班最后再重温各个知识点
。三班连续上下来，最后得到了141分的回报。英语学习自然需要大量的阅读，转本考试
没有听力，但是有40分的词汇题，我觉得这部分是比较难的，大量去背单词，当你的词
汇量扩充到一定程度的时候，做起这些题来会相对轻松，当我们听累了他会穿插些别

的话题跟我们讲讲，即大开了眼界，又放松了精神。老师还会经常鼓励我们，给我们增

加信心。记得最后的时候，他总让我们白天闭上眼睛，做做白日梦，对自己说：“恩……
考了300多分上了南大、南航!”这一点看似可笑，但我觉得在转本的道路上也很重要。
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计算机知识点琐碎，上课老师把重点划给我们，一些难理解的专业术语等都给我们解

释的很详细。课后背、记的功夫就靠自己的自觉性了。计算机操作部分认真看老师上课

演示很重要的哦，我建议你们不要上到操作部分的时候就逃课。

　　
其实，在转本的道路上，没什么捷径，当我得知今天能站在这里和你们分享我一年的经

验的时候我就开始思考能不能告诉你们些好的学习方法，可想来想去我觉得就还是“坚
持”两个字。我始终坚信“一分耕耘一分收获”。现在你们可能觉得一年是漫长的，可是
如果不从现在起就着手踏上转本的路，那到后来你会发现来不及。一年里，你们不能动

摇你们的选择。坚持一年其实也不是件容易的事，就我自己而言，在离转本考试的最后

一个月里，感到周围环境特别压抑，每晚坚持去自习室，可是学习效率并未达到我想要

的效果，那时候甚至觉得会考不上了。那段时间，跟宿舍里的同学也有点矛盾。但最终

这一切都没能阻挡我坚持到最后，周末来上上课也能缓解一下自己，老师一次次的鼓

励，让我重新找回转本的信心。最后，我成功了!同学们，可能你们在学习过程中也会遇
到这样的情况，那就需要你们找到最好的调节方法，让自己能够持之以恒。当得知自己

的梦想实现的时候，你会发现你的选择很值，真的很值!
　　以上就是我的转本体会，谢谢大家!


